
高島平温水プール ご意見回答一覧
ご意見 回答

親切で融通を利かせて下さればよいです
アンケートへのご回答ありがとうございます。今後も

お客様のご利用をお待ちしております。

卓球使用時の日ざしを防いでいただきたい
アンケートのご回答ありがとうございます。スタジオ

の日ざし対策につきましては今後検討いたします。

スタッフの方々の対応が大変良いと思います。
アンケートへのご回答ありがとうございます。今後も

お客様のご利用をお待ちしております。

祝日プログラムのHPに出すのが遅い。

あるいは出てない。2/11分を2/9にチェックしたが出

ていなかった。

アンケートへのご回答ありがとうございます。この度

はご迷惑をお掛けし申し訳ございません。スタッフ一

同、確認作業を今一度徹底いたします。

料金もっと上げていいですよ

アンケートのご回答ありがとうございます。ご利用料

金に関しましては体育施設条例で定められておりま

す。ご理解いただけますと幸いです。

立地が良くないので仕方がないが、バリアフリーとは

言えない。

自転車のスロープがもう少し緩やかになると良い

アンケートのご回答ありがとうございます。当施設の

バリアフリー設備に関しましてはスロープや点字ブ

ロックなどが完備されております。またエレベーター

なども合わせてご利用ください。何かお困りなことが

ありましたら、スタッフまでお声がけください。

日よって人数が多すぎる。

ご婦人がしゃべってばかりで前に進めない

アンケートへのご回答ありがとうございます。当施設

では様々なご利用目的を持ったお客様が多くご利用さ

れているため、曜日ごとにお客様のご来館者数も異な

ります。

また、後者におきましては他のご利用者様のご利用の

妨げになる場合はお声がけさせていただきます。

プール改築したわりにはあちこち不具合が出ていま

す。

年配者利用が多いと思いますので楽しく便利に利用で

きるようにお願いします。

アンケートへのご回答ありがとうございます。設備に

不具合が生じた際には早急に対応していけるよう努め

てまいります。



シャワーを待ってる間寒いので暖房があると良い(冬

の間)

アンケートへのご回答ありがとうございます。シャ

ワールーム内における暖房設備はスペース等に限りが

あるため、ご理解いただけますと幸いです。また、

プールご利用後にお身体が冷える場合、採暖室でお身

体を温めた後、シャワーをご利用ください。

トレーニングについて、スタッフが例えばそのトレー

ニングの手や足の使い方、角度とか通りすがりにアド

バイスしてほしい。

アンケートのご回答ありがとうございます。トレーニ

ングについてわからないことがありましたら、お気軽

にお声がけください。

階段が多いので、バリアフリー改善お願いしたいで

す。

50名定員、トイレの数が少ないので増やしてくださ

い。

アンケートのご回答ありがとうございます。

・当施設のバリアフリー設備に関しましてはスロープ

や点字ブロックなどが完備されております。またエレ

ベーターなども合わせてご利用ください。何かお困り

なことがありましたら、スタッフまでお声がけくださ

い。

・トイレの数に関しましてはスペースに限りがござい

ますため、ご理解いただけますと幸いです。

トレーニングマシンの調整期間が⾧いので早く使える

ようにして欲しい。

内ももを鍛えるマシンが欲しいです。

アンケートのご回答ありがとうございます。マシン不

具合時は早急に対応に努めさせて頂きます。新規マシ

ン導入については大規模工事やマシン入れ換えの検討

課題とさせていただきます。

更衣室のトイレを増やしてほしい

アンケートのご回答ありがとうございます。

トイレの数に関しましてはスペースに限りがございま

すため、ご理解いただけますと幸いです。

プール改築後水中の床が滑り怖い

アンケートのご回答ありがとうございます。スタッフ

の監視を今後も徹底いたします。また足元に十分ご注

意のもと歩行していただくようお願いいたします。

プールシャワー室前の通路が特に滑りやすい

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。清掃

を強化してまいります。



男子更衣室にイスの台数を増やしてほしい。荷物の置

き場に困ってます。

アンケートのご回答ありがとうございます。検討させ

ていただきます。

ロッカーを大きなものに変えて欲しい

アンケートのご回答ありがとうございます。

ロッカーのサイズに関しましてはスペースに限りがご

ざいますため、ご理解いただけますと幸いです。

プールのシャワーが少ない

アンケートのご回答ありがとうございます。シャワー

の数に関しましてはスペースに限りがございますた

め、ご理解いただけますと幸いです。

トレーニングルームが狭いので仕方ないですが、マシ

ンの種類が少ない。ランニングマシーンを増やしてほ

しいです。使用時間が３０分では脂肪燃焼をし始めて

すぐ終わりです。もう少し⾧く(1時間くらい)使える

ようにしてほしい

アンケートのご回答ありがとうございます。

・マシンの種類やランニングマシンの数に関しまして

は大規模工事やマシン入れ換えの検討課題とさせてい

ただきます。

・マシンご利用時間につきましては、可能な限り多く

のお客様にご利用していただけるようお客様同士譲り

合ってご利用ください。

トレーニングルームが狭い。マシンの種類が少ない。

有酸素マシン専用時間のMAXが30分は短いのでマシ

ン台数を増やし、1台あたりの占有時間を1～2時間に

拡大してほしい。

アンケートのご回答ありがとうございます。

・マシンの種類に関しましては大規模工事やマシン入

れ換えの検討課題とさせていただきます。

・マシンご利用時間につきましては、可能な限り多く

のお客様にご利用していただけるようお客様同士譲り

合ってご利用ください。

プール一時間枠についての時間の区切りや延⾧の料金

について知りたい

アンケートのご回答ありがとうございます。

プール1時間枠におけるプール利用の時間の区切りに

関しましてはプールのご利用受付時からご利用終了受

付時を含む1時間となります。

パーテーション、スピーカーのほこりが気になる

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。清掃

を強化してまいります。

床や鏡はキレイだがスピーカーの上や衝立の上にほこ

りがあり気になる

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。清掃

を強化してまいります。



設備の不具合が多く利用しづらい

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。設備

の不具合が生じた際は早急に対応させていただきま

す。

スタッフの方々の対応・成人水泳のスタッフがとても

親切なので運営が続いてほしい

アンケートへのご回答ありがとうございます。今後も

お客様のご利用をお待ちしております。

トイレの数を増やしてほしい

アンケートのご回答ありがとうございます。

トイレの数に関しましてはスペースに限りがございま

すため、ご理解いただけますと幸いです。

ロッカーキーの不具合が多すぎる

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。設備

の不具合が生じた際は早急に対応させていただきま

す。

ロッカー・シャワーの不具合が多い

ロビーに少し座れる場所があるといい

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。設備

の不具合が生じた際は早急に対応させていただきま

す。

1F及びM2Fのロビーにはソファを備え付けてあります

のでご利用ください。

・シャワーが壊れている時混雑しすぎている

・メンテナンスをしっかりしてほしい

・将来的にはシャワーを増設希望

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

・シャワー故障時のご利用に関しましては恐れ入りま

すが、お客様同士譲り合ってご利用ください。

・メンテナンスに関しましては今後も徹底いたしま

す。

・シャワー増設に関しましてはスペースに限りがござ

いますため、ご理解いただけますと幸いです。

血圧計る時、年齢の平均または理想のグラフ貼ってほ

しい

アンケートのご回答ありがとうございます。今後の参

考とさせていただきます。



卓球場に陽射しが入り込み、やりづらいのでガラス裏

にカーテンなど日除けが欲しい

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。今後

の検討課題とさせていただきます。

館内で飲食できるようにして欲しい。(パンやおにぎ

り、バナナ、プロテインバーなどの軽食)

高島平温水プールでは禁止と言われたが理由が良く分

からなかった。

アンケートのご回答ありがとうございます。館内飲食

に関しましては現状施設のスペースに限りがあり、飲

食スペースをつくることが困難なことから、ご遠慮さ

せていただいております。

スタジオの窓から光が入り眩しい。対策があると嬉し

い

アンケートのご回答ありがとうございます。スタジオ

の日ざし対策につきましては今後検討いたします。

夏の天窓のネットはなるべく張ってほしい。シャワー

カーテンが⾧過ぎて足元が見えず、利用しているかが

分かりづらい。シャワーカーテンは使用後開けるよう

表記してほしい。

アンケートのご回答ありがとうございます。今後の検

討課題とさせていただきます。

物販は陳列では無くカタログやネットで

アンケートのご回答ありがとうございます。物販に関

しましては施設の受付にて直接現金対応となりますた

め、カタログ等はご用意しておりません。予めご理解

いただけますと幸いです。

トレーニング機器が古い

アンケートのご回答ありがとうございます。大規模工

事やマシン入れ換えの検討課題とさせていただきま

す。

値段を上げてもいいので、無料プログラムの曜日を毎

日にしてほしい。

アンケートのご回答ありがとうございます。

・ご利用料金に関しましては体育施設条例で定められ

ております。ご理解いただけますと幸いです。

・プログラムに関しましては今後の編成の参考とさせ

ていただきます。



トレーニングルームにスタッフ不在の時間帯は危険で

す。中高生は遊び半分でマシンを動かしており、騒い

でいますが、注意しないスタッフがいます。次のプロ

グラムを待つ間に並んでいるのですが、お喋りの声が

異常に大きい。もう少しトーンを落としてもらいた

い。

アンケートへのご回答ありがとうございます。この度

は不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

・トレーニングルームスタッフ不在に関しましては今

後不在とならないよう対応いたします。

・中高生のトレーニングルームご利用やお客様同士の

お喋りのトーンに関しましては他のご利用者様のご利

用の妨げになる場合はお声がけさせていただきます。

プールの更衣室がせまい、シャワーがすくない、

アンケートのご回答ありがとうございます。

シャワーの数に関しましてはスペースに限りがござい

ますため、ご理解いただけますと幸いです。

星野先生のZUMBAが楽しくて大好きです。
アンケートへのご回答ありがとうございます。今後も

お客様のご利用をお待ちしております。

キャッシュレス化を進めて欲しい。いたペイ利用でき

るように、など。月謝も引落にして欲しい。施設に現

金を持っていきたくない。いちいち窓口で支払って時

間がかかるし面倒。年度更新も紙で提出とか紙の無

駄。アプリ化して、入館もタッチ、回数券もアプリで

管理とかにして欲しい。ただ高齢者も多いので、従来

のやり方も残せる工夫か必要。傘を取り間違えられた

のかなくなりました。スタッフは感じの悪い人もい

る。スクールも残念な先生もいる。飲食可能スペース

を作ってほしい。セブンティーンアイスは館内で販売

されているのに館内でおにぎり食べたらだめ、といわ

れる‥

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

・料金のキャッシュレスお支払いやアプリでの入館等

につきましては今後の参考とさせていただきます。

・スクールの更新につきましては検討させていただき

ます。

・傘のお取り間違いに関しましてはダイヤルロック式

の傘立てを予め用意しているため、ご利用ください。

・スタッフやスクールに対して不快な思いをさせてし

まったことに関しましては、今後スタッフ一同の教育

を徹底いたします。

・館内飲食に関しましては現状施設のスペースに限り

があり、飲食スペースをつくることが困難なことか

ら、ご遠慮させていただいております。

備品の修理に時間がかかるのは費用のこともあるから

仕方ないけど早くして欲しい。

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。設備

の不具合が生じた際は早急に対応させていただきま

す。



スタジオの窓からの日差しがまぶしい 案内の紙を

貼った時に全てに貼れば良かったのに！以前から眩し

すぎると要望を出してます。意見箱に何度も回答は高

過ぎて貼れない でも何枚か貼れましたよね！

他の体育館は意見書を書くと対応が速いです！！

アンケートのご回答ありがとうございます。スタジオ

の日ざし対策につきましては今後検討いたします。

⭐トレーニングルームを利用させていただいているの

ですが、夕方くらいまでの時間は高齢者の方が多く

（私も主婦ですので夜は通えません）、１つのマシン

に休憩しながら何分も利用しており、なかなか使えな

い。タイマーを利用するなどして、⾧くても10分～15

分を限度にできないでしょうか？

⭐マシンを利用しながら、他の利用者と⾧々話すのは

遠慮していただきたいです。動きも止まっているし、

そういう方はマスク着用してない方も多く、気になり

ます。

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

・トレーニング中マシン上での休憩に関しましては他

のお客様のご利用を妨げる場合はお声がけいたしま

す。

・マスクの着用に関しましては、任意とさせていたい

ただいておりますのでご理解いただけますと幸いで

す。

フリープログラムのスタジオ の一番上の窓からの日

差しが眩しいと何年も言い続けても改善されなく残念

です

とても眩しくて危険です

アンケートのご回答ありがとうございます。スタジオ

の日ざし対策につきましては今後検討いたします。

シャワーの修理に何ヶ月もかかっていた。

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。シャ

ワーの故障に関しましては修繕が完了いたしました。

⾧期間お待たせしてしまい、申し訳ございません。

50m完泳コースのスタート側 壁によりかかり⾧話を

している人がいる

ロープ側縦によけるなど 注意をして欲しい

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。お客

様同士の⾧話で他のご利用者様のご利用の妨げになる

場合はお声がけさせていただきます。

何を提案しても聴く耳がありません。

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。今後

も様々なお客様が使用しやすいよう施設の改善に努め

てまいります。



シャワー前の床がいつも汚い。

シャワー前に掃除できるように、水切りモップ、もし

くは、水切りワイパーなどを設置して欲しい

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。清掃

用具につきましては参考とさせていただきます。ま

た、日頃より清掃を徹底いたします。

プールが浅すぎて泳ぎにくい。受付は良いけどプール

監視員の態度、印象は良くない

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

・プール水深に関しましては大プールは1.1ｍ～1.25

ｍ、小プールは0.75ｍとなっております。予めご了承

ください。

・プール監視員の態度、印象に関しましてはスタッフ

の教育を徹底いたします。

プログラム開始前の場所確保について…

久しぶりにお昼のズンバに参加した時にその日は比較

的早く並べたので空いてる場所（前から2列目）を確

保したら私より後並んでおられた方2人に前空いてま

すよと最前列の別の場所に誘導されました。わたしは

ここがいいので前でなくて大丈夫ですと返したら1人

がその方私がいつもここなのでみたいなことを言われ

ていつもの自分の場所を確保するために別の方へ行け

…みたいに言われました。今日は私が先に並んでてこ

こを選んだのでと、譲る事はしませんでしたがモヤモ

ヤしました。もう1人は隣に来られてもう少し端に

よってと私が最初に確保した場所より少しずつよこに

ずれなきゃいけなくなり少し嫌な思いをしました。そ

の後レッスンが始まってもモヤモヤが残り楽しくレッ

スン受けれませんでした。私がスタンバイしてた位置

が悪かったのかもしれませんがズンバレッスンは参加

者も多いのでスタート前にスタンバイする位置をシー

ルなどで印付していただけると始まる前にいるポジ

ションがわかるのでズンバの時はここ❗とわかるよう

な場所の印があるととても嬉しいです。

アンケートのご回答誠にありがとうございます。不快

な思いをさせてしまい大変申し訳ございません。スタ

ジオプログラムのお客様の立ち位置に関しましては、

任意となっておりますので、今後も先生が見やすい位

置を予め選んでいただけますと幸いです。また、お客

様の横入り等で他のお客様のご利用に支障をきたす場

合はスタッフよりお声がけさせていただきます。



トレーニングルームのスタッフで真面目に仕事してい

る人が多いが、利用者がそれなりに居り、その時間の

担当スタッフが利用していて使いたいタイミングで使

えなかった。ポジション付時間にスタッフが利用者い

るのにいいのか。別の日、仕事せず立っているか、扉

付き倉庫に10分程こもるのを何度か繰り返す。その

間、監視カメラででも見ているのか？利用者が倒れて

いても気付かれない状態はまずいのでは。

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。営業

中のマシン点検に関しましては、比較的お客様の少な

い時間帯を考慮して行うようにいたします。

また、営業中のマシン点検はお客様がマシンをご利用

される中でマシンの異変がいつの時点で発生したかの

察知や今後お客様へ安全性が整ったマシンをご利用し

ていただくことができるのかをマシン可動等を通して

リアルタイムでも判断させていただいておりますた

め、ご理解いただけますと幸いです。

・倉庫内作業に関しましてはトレーニングルームで使

用した洗濯タオルを倉庫内に干すまたは取り込むと

いった作業を設けておりますが今後は削減できるよう

努めてまいります。

受付で手元作業しながら、顔も見ない、ありがとうご

ざいましたも言わないスタッフの方がいます(女性、

50代くらい？すみません)

日によってか、ご気分なのか分かりませんが。

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

スタッフの教育を徹底いたします。

駐車料金を1時間無料にして欲しい

アンケートのご回答ありがとうございます。

駐車場ご利用料金に関しましては体育施設条例で定め

られております。ご理解いただけますと幸いです。

プールの監視員さんの態度がおかしいと思います。椅

子に座って、足の爪や手の爪をいじっていました。

プールは比較的空いていましたが、監視員の役割を果

たしていないと感じました。

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

プール監視員の態度、印象に関しましてはスタッフの

教育を徹底いたします。

プールを利用されるかたで、水着がびちゃびちゃなま

ま更衣室で着替え床を濡らして何くわぬかおしていら

れる方がたまに居ます。言葉が通じない外国人だと注

意しずらかったりするので、利用まえに分かるような

パネルとか受け付けで、案内する事は必要かも知れま

せん。特に4月とかは増えるかと。

アンケートのご回答ありがとうございます。この度は

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。

スタッフ一同巡回を強化し、床やマット等が濡れてい

る場合は清掃及び取替えを徹底いたします。



テニスで新河岸庭球場を主に使用しているが、コート

と更衣室の最終利用時間が「同じ」という不便さを改

善して欲しい。基本、２０～３０分程度、更衣室が遅

くまで使用できるようにして頂きたい。現状、時間に

なると利用者が追い出されるような感じで放送やス

タッフが廻ってきて、気持ちの良いものではない。ま

た、飲料以外のゴミ箱の設置もお願いしたい。

アンケートのご回答ありがとうございます。

・コートと更衣室の最終利用時間に関しましては予め

板橋区の条例により定められており、ご利用時間に準

備片付けも含まれておりますので、ご理解いただけま

すと幸いです。

・屋外担当者より、飲料以外のゴミ箱の設置に関しま

しては今後の参考とさせていただきます。

木曜日の夜の筋コンディショニングは元のボクシング

に戻してほしいです

夜は高齢利用者が減ると思うので、強度の高いプログ

ラムを増やしてほしいです

アンケートのご回答ありがとうございます。

プログラムに関しましては今後の編成の参考とさせて

いただきます。

zumba 45分では短いので せめて50分～60分にして

欲しい

アンケートのご回答ありがとうございます。

プログラムに関しましては今後の編成の参考とさせて

いただきます。


